



Liebe Schulgemeinschaft,

der Schulelternbeirat wünscht allen frohe Feiertage, erholsame Ferien und einen guten Start in das neue Jahr, auch in dieser besonderen Situation.

Das Schuljahr 2020/2021 hat in dieser außergewöhnlichen, herausfordernden Zeit unter wirklich einmaligen Vorzeichen begonnen. Die Corona-Pandemie hat viel Platz eingenommen, aber natürlich gibt es auch weitere Themen, die uns beschäftigen – vom Schulneubau über den Sozialfonds bis zum Schulbuchbasar. Vieles war und ist in diesem Jahr anders, als wir es kennen und geplant haben. Und dennoch haben wir gemeinsam viel geschafft in den letzten Wochen und Monaten.

Aus unserer Sicht ist ein wichtiger Schlüssel dafür, miteinander im Gespräch zu bleiben. Wir sehen es als eine unserer Aufgaben, der Meinung, den Anregungen, den offenen Fragen und den Bedenken der Elternschaft Gehör zu verschaffen. Verständlicherweise gibt es nicht die eine Elternmeinung, im Gegenteil – gerade in dieser extremen Situation sind sehr verschiedene bis gegensätzliche Wünsche an uns herangetragen worden.

Wir bieten allen eine Plattform, um diese Gedanken äußern zu können und an den richtigen Stellen einzubringen. Ein Beispiel sind die Treffen der Klassenelternsprecher/innen, die auch in diesem Schuljahr wieder stattfinden, zum Teil auch schon stattgefunden haben. Unsere gemeinsam mit dem Förderverein durchgeführte Verschönerungsaktion ist ebenfalls eine gut angenommene Gelegenheit, um sich auszutauschen - die tollen Ergebnisse, die dadurch zum Beispiel beim Schulteich erzielt wurden, nicht zu vergessen!

Wir werden uns auch im neuen Jahr weiter aktiv einbringen, um den Schulalltag mitzugestalten. Jetzt wünschen wir aber erst einmal von Herzen eine hoffentlich friedvolle und fröhliche Weihnachtszeit und alles Gute für 2021.

***Das Team des Schulelternbeirats***

Ihre/Eure Meinung ist uns wichtig: Sie erreichen uns immer per Mail an [seb@gg.bildung-rp.de](mailto:seb@gg.bildung-rp.de).